



OPINIÓN

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



Mal síntoma

Morena echó a andar la aplanadora, que para eso la tiene. Aprobó el nombramiento de los integrantes del Comité Técnico de Evaluación con la encomienda de emprender el proceso de selección de los nuevos integrantes del Consejo General del INE.

Los partidos de oposición votaron en contra o de plano se abstuvieron.

El perfil de los elegidos por la mayoría en San Lázaro no deja lugar a dudas: Enrique Galván Ochoa, Evangelina Hernández y Norberto García Repper, los tres afines a la 4T que se sumaron a las propuestas de otras instancias.

Ellos, de acuerdo al guión, dijeron que actuarán con imparcialidad a la hora de elegir a los aspirantes que llegarán a la votación final. Su trabajo concluye el 26 de marzo.

Su desempeño será seguido de cerca para detectar si hacen un servicio a la nación o hacen nada más méritos partidistas.

Se reactiva el juicio

En Morelos se reactiva del tema del juicio de procedencia en contra del gobernador Cuauhtémoc Blanco. Lo pidió desde hace rato la Fiscalía Antico-

rrupción que según afirma tiene expedientes listos para proceder contra el mandatario.

No obstante, los diputados de Morena y sus aliados pararon el proceso para proteger, muchos de mala gana, pero siguiendo órdenes del centro, a Blanco.

Pero por allá dicen que la bancada está flaqueando y ya hay varios que pudieran cambiar de opinión y dar lugar el juicio.

La razón claro es la cercanía del proceso electoral y como las señales son que Cuauhtémoc Blanco quiere favorecer a la pandilla chilanga que lo rodea, pues los morenistas de antaño, los que formaron el partido en la entidad, se sienten traicionados y pueden dar un golpe de timón.

Todo dependerá, es la versión, del cálculo político que se haga en Palacio Nacional para emitir el mensaje de pulgar arriba, salvan a Cuauhtémoc; pulgar abajo lo dejan hundirse.

Un paso adelante

Se realizó la primera reunión de las Mesas Directivas de Senadores y Diputados que tiene la misión de abatir el burocratismo y el rezago legislativo, desahogar con prontitud las

reformas y leyes de nueva creación. Suena bien, lo extraño es que sea la primera vez que se reúnen con el propósito de sintonizar sus agendas y normalizar la coordinación entre ambas cámaras del Poder Judicial.

El panista Santiago Creel a nombre de los diputados y el morenista Alejandro Armenta por los senadores encabezaron la reunión que genera buenas expectativas.

Tienen desde luego que hacer realidad el propósito de terminar el tortuguismo en el trabajo legislativo e impedir que las grillas de coyuntura obstaculicen los temas de fondo en materia legislativa.

Errata

En la versión impresa de columna de ayer, en un comentario sobre la instauración en México del Día del Inmigrante de Origen Libanés, el Grillo atribuyó de manera equivocada la frase: "El que no tenga un amigo libanés...que lo busque" al presidente López Obrador, cuando en realidad es del expresidente López Mateos.

Va una sentida disculpa para nuestros lectores, en especial para la comunidad libanesa que atesora, con sobrada razón, esa frase ●